

# 飛翔 ひしょう

輪島市立中学校  
第3学年 学年通信  
第5号  
平成30年6月5日発行

## 輪島高校生を迎えて

5月31日（木）にキャリア教育講演会を行いました。先輩達の話聞くことによって、自分の進路について具体的に考え高校進学後について意識させることを目的に、5人の高校生の話を聞きました。真剣に聞き、今後の自分について考える機会となりました。

輪島高校の人たちが来てくれて、いろいろな話をしてくれた。**一番思った事は、やっぱり勉強は大事なのだなということ。**部活動、趣味と勉強を両立していかなければダメなのだ、と思った。今、勉強を一生懸命頑張れば、後から自分が楽になっていくんだと思った。高校生たちから、たくさんの経験話などを聞いて、とても良かった。



今日、キャリア教育講演会がありました。高校についてわからなかったことを知る事ができて良かったです。勉強の時間は、それぞれ違うけど、**1つ好きなものをつくって、そこから色々学べて知って、勉強につながる、**というのがすごいと思ったし、真似しようと思いました。輪中のスローガンにもあるように、「**挑戦**」することは大切なことであるというのを、改めて感じる事ができて良かったです。

どんどん挑戦したいと思いました。

**将来のことを考えるきっかけになった！**

私はキャリア教育講演会を聞いて、「**3年だから将来をしっかり考えないといけないのか。**」と少し心配になりました。自分は将来が決まってないし、ずっと考える気が無かったので、後々焦って決めるか、それか決められずにいる可能性があるからです。元々「後悔しなければそれでいいや。」と思う程の楽道家なので、**とりあえずゆっくり考える事にします。**



先生の話聞くより、楽しかったし、わかりやすかった。**みんな個性的な人だった。それぞれの理由があり、将来の夢があった。**ちょっとしたことから進路が決まることあるのだなと思った。勉強方法や、勉強時間もそれぞれだった。話し方が堂々としていた。**自分が言いたいと思ったことを口に出すのは難しいと思うから、すごいと思った。**

数学でもたくさんの種類があった。普段から姉の教科書を見ていたら、たくさんの種類があるから、**今からでも勉強頑張らないとな、と思った。**



**これからの勉強方法の参考になった！**

キャリア教育講演会を終えて、**改めて自分のこれからについて考え直そう**と思いました。今の勉強の状況を見直すと、勉強に使っている時間は短くて、趣味に対する時間が長くなってしまっている事が多いので、直していかないとだめだな、と感じました。**高校への進学で、今とても悩んでいて、親とけんかになりかけたりしてしまう時もあるので、夏休みなど時間を無駄にせず真剣に考えていこう**と思います。

**進路について、今考えなくっちゃ！  
家の人とも話しなならんな～**

高校3年生の方の話聞きました。それで**高校はどういったところなのか、それぞれの勉強時間、何をしたらいいのか**ということが、この講演で知る事ができました。話をしていた高校生の皆さんは、原稿を見ずにすらすらと話をしていたのですごいと思いました。人前で話すのが苦手な方も全然、そんな風にはみえなかったし、**話もとてもわかりやすく、共感できる部分もあったので、面白かったです。**そのためにも勉強など頑張りたいと思います。話をしてくれてありがとうございました。

高校の勉強、部活、行事などの話をしていただいた。勉強時間が長くてびっくりした。ヘタリアとかの話が出てきたのはびっくりしたけど、そういう所から勉強との接点を見つけていくのは、良い案だと思った。**私は、大好きな教科がないので、今からいろいろな体験をして見つけていきたい**と思った。勉強時間も少しずつ多くしていきたいと思う。**学校で放課後勉強をみんなでするのは、おもしろそう**と思った。自分のまわりには、**国語（主に漢字）が得意な人や英語が得意な人、頭が良い人がたくさんいるので教えてもらったりしよう**と思った。

勉強についていろいろ体験談を聞かせてくれました。実際に受験を受けて、どういうふうに勉強したほうがいいのか、今やりたいことを見つけて頑張っていることなど、しっかり伝えてくれて、とても興味がわくお話ばかりで楽しかったです。**皆さん個性的で趣味も色々ある中、それぞれの勉強方法を持って学習しているところは、やっぱり高校生らしさを感じました。**今は好きな教科は無いけど、高校に行けば好きな教科とか、教えあえる仲間ができると思うと、**高校へ行くのがとても楽しみになりました。**